



### ORT

Culminó la 8ª edición del Festival Internacional de Animación, donde se presentaron más de 160 cortos provenientes de 37 países diferentes. En una primera selección quedaron en competición alrededor de 60 cortos. El FIA es un evento organizado por la cátedra de Animación y Videojuegos de la Universidad ORT Uruguay con el fin de difundir y generar un espacio de reflexión artístico - tecnológico en la disciplina de la animación y los videojuegos no solo de nuestro país, sino en el resto del mundo. Un jurado calificado determinó como ganador del Gran premio Jurado al corto *Cuerdas*, del español Pedro Solís, que también recibió el reconocimiento como Mejor Cortometraje Animado, mientras que el galardón a Mejor Cortometraje Uruguayo lo recibió el material *Anselmo quiere saber*, creado por Juan Álvarez y Emilio Silva, y producido por Tarkio Film Uruguay.